

ENTE PARITETICO EDILE REGIONE AUTONOMA VALLE D'AOSTA

G.N.F.	CONTRIBUTI	ANZ. PROF. EDILE	ONERI MUTUAL.
fino al 31/12/69 - 15,60% -	fino al 30/06/70 * - 0,90% - di cui: 0,70% contributo 0,20% QSS	fino al 31/03/76 - 2% -	dal 01/01/70 al 31/05/86 - 1,50% -
dal 01/01/70 al 31/03/76 - 22% - di cui: 10% gratifica 5,50% ferie 6,50% festività	dal 01/07/70 al 31/12/70 * - 1% - di cui: 0,70% contributo 0,20% QSS 0,10% QSSR	dal 01/04/76 al 30/06/78 - 2,50% -	dal 01/06/86 al 31/01/92 - 1% -
dal 01/04/76 al 30/09/79 - 26% - di cui: 10% gratifica 5,50% ferie 7,50% festività	dal 01/01/71 al 31/12/72 * - 1,30% di cui: 0,70% contributo 0,40% QSS 0,20% QSSR	dal 01/07/78 al 30/04/79 - 2,75% -	dal 01/02/92 al 30/09/93 - 2% -
dal 01/10/79 al 31/12/80 - 21,50% - di cui: 10% gratifica 8,50% ferie 3% festività	dal 01/01/73 al 30/09/73 * - 1,40% di cui: 0,70% contributo 0,40% QSS 0,30% QSSR	dal 01/05/79 al 30/09/79 - 4% -	dal 01/10/93 al 30/09/17 - 0,20% -
dal 01/01/81 al 31/12/88 - 22,55% - di cui: 10% gratifica 8,50% ferie 4,05% festività	dal 01/01/73 al 30/09/73 * - 1,40% di cui: 0,70% contributo 0,40% QSS 0,30% QSSR	dal 01/10/79 al 30/04/86 - 6% -	dal 01/10/17 al 30/09/22 - 0,70% -
dal 01/01/89 al 31/12/93 - 23% - di cui: 10% gratifica 8,50% ferie 4,50% festività	dal 01/10/73 al 31/03/77 * - 1,70% di cui: 1,10% ditta 0,60% operai così suddivisi:- 1% contributo: 0,75% ditta 0,25% operai - 0,40% QSS: 0,20% ditta 0,20% operai - 0,30% QSSR: 0,15% ditta 0,15% operai	dal 01/05/86 al 31/03/87 - 4,50% -	dal 01/10/22 al 30/04/24 - 0,20% -
dal 01/01/94 al 30/09/00 - 23,45% - di cui: 10% gratifica 8,50% ferie 4,95% festività	dal 01/10/73 al 31/03/77 * - 1,70% di cui: 1,10% ditta 0,60% operai così suddivisi:- 1% contributo: 0,75% ditta 0,25% operai - 0,40% QSS: 0,20% ditta 0,20% operai - 0,30% QSSR: 0,15% ditta 0,15% operai	dal 01/04/87 al 31/05/89 - 4% -	dal 01/05/24 - 0,10% -
dal 01/10/00 - 18,50% - di cui: 10% gratifica 8,50% ferie	dal 01/04/77 al 31/05/86 * - 2,80% di cui: 2% ditta 0,80% operai così suddivisi:- 1,80% contributo: 1,50% ditta 0,30% operai - 0,70% QSS: 0,35% ditta 0,35% operai - 0,30% QSSR: 0,15 ditta 0,15% operai	dal 01/06/89 al 31/12/00 - 3% -	FORMAZIONE E SICUREZZA
	dal 01/06/86 al 31/03/88 * - 2,50% di cui: 1,75% ditta 0,75% operai così suddivisi:- 1,50% contributo: 1,25% ditta 0,25% operai - 0,70% QSS: 0,35% ditta 0,35% operai - 0,30% QSSR: 0,15% ditta 0,15% operai	dal 01/01/01 al 30/09/01 - 4%-	dal 01/01/73 al 31/12/80 * - 0,20% -
	dal 01/06/86 al 31/03/88 * - 2,50% di cui: 1,75% ditta 0,75% operai così suddivisi:- 1,50% contributo: 1,25% ditta 0,25% operai - 0,70% QSS: 0,35% ditta 0,35% operai - 0,30% QSSR: 0,15% ditta 0,15% operai	dal 01/10/01 al 30/09/07 - 5%-	dal 01/01/81 al 31/03/93 * - 1% -
	dal 01/04/88 al 31/12/95 * - 2,80% di cui: 1,90% ditta 0,90% operai così suddivisi:- 1,50% contributo: 1,25% ditta 0,25% operai - 1,00% QSS: 0,50% ditta 0,50% operai - 0,30% QSSR: 0,15% ditta 0,15% operai	dal 01/10/07 al 30/09/14 - 4%-	dal 01/04/93 al 31/12/94 * - 0,20% -
	dal 01/01/96 al 31/01/99 * - 3,82% di cui: 2,75% ditta 1,07% operai così suddivisi:- 2,52% contributo: 2,10% ditta 0,42% operai - 1,00% QSS: 0,50% ditta 0,50% operai - 0,30% QSSR: 0,15% ditta 0,15% operai	dal 01/10/14 al 30/09/17 - 3,80%-	dal 01/01/95 al 30/09/07 * - 0,30% -
		dal 01/10/17 al 31/03/19 - 3,30%-	dal 01/10/07 * - 1% -
		dal 01/04/19 al 30/09/22 - 3,41%-	
		dal 01/10/22 - 3,91%-	
		dal 01/10/23 - 3,52%-	
			F. I. D.
			dal 01/01/70 al 30/09/74 - 0,10% -
			dal 01/10/74 al 31/08/75 - 0,30% -
			PRO TERREMOTATI
			dal 01/12/80 al 31/12/82 * - 0,10% -

CONTINUA ...

CIGO	CONTRIBUTI	T. F. R.	FONDO RLST
dal 01/01/09 al 30/09/10 così distinto: - 0,30% ind - 1,00% art	dal 01/02/99 al 30/09/07 * - 3,88% di cui: 2,78% ditta 1,10% operai così suddivisi: - 2,52% contributo: 2,10% ditta 0,42% operai - 1,00% QSS: 0,50% ditta 0,50% operai - 0,36% QSSR: 0,18% ditta 0,18% operai	dal 01/11/78 al 31/12/79 - 7,50% -	Dal 01/06/09 al 30/04/24 * - 0,15% -
dal 01/10/10 al 30/11/15 così distinto: - 6,00% ind - 10,40% art		dal 01/01/80 al 30/06/82 * - 9,50% -	Dal 01/05/24 * - 0,20% -
FONDO OCCUPAZIONE		dal 01/07/82 al 31/12/82 * - 9,20% -	LAVORI USURANTI
dal 01/02/19 - 0,10% -	dal 01/10/07 al 31/05/09 * - 4,18% di cui: 3,03% ditta 1,15% operai così suddivisi: - 2,82% contributo: 2,35% ditta 0,47% operai - 1,00% QSS: 0,50% ditta 0,50% operai - 0,36% QSSR: 0,18% ditta 0,18% operai	dal 01/01/83 al 30/09/85 * - 9% -	dal 01/10/10 al 31/12/10 & - 0,10%
F. PREPENSIONAMENTO		dal 01/10/85 al 31/05/86 * - 8% -	dal 01/01/11 al 30/09/12 - 0,05%
dal 01/02/19 - 0,20% -	dal 01/06/09 al 30/09/16 * - 4,03% di cui: 2,91% ditta 1,12% operai così suddivisi: - 2,67% contributo: 2,23% ditta 0,44% operai - 1,00% QSS: 0,50% ditta 0,50% operai - 0,36% QSSR: 0,18% ditta 0,18% operai	dal 01/06/86 al 31/01/92 * - 5% -	dal 01/10/12 al 31/01/19 - 0,10%
FONDO SAN. OPERAI		dal 01/02/92 al 31/12/94 * - 6% -	FONDO TERRIT. QUALIFIC. SETTORE
Dal 01/02/19 al 30/09/20 - 0,35% -	Dal 01/10/16 al 30/09/20 * - 4,26% di cui: 2,96% ditta 1,30% operai così suddivisi: - 2,50% contributo: 2,08% ditta 0,42% operai - 1,40% QSS: 0,70% ditta 0,70% operai - 0,36% QSSR: 0,18% ditta 0,18% operai	dal 01/01/95 al 31/03/99 * - 5% -	dal 01/10/23 - 0,20% -
dal 01/10/20 - 0,60% -		dal 01/04/99 al 30/09/03 * - 7% -	
FONDO SAN. IMPIEGATI		dal 01/10/03 al 30/11/07 * - 7,30 % -	
dal 01/02/19 - 0,26% -	dal 01/10/20 * - 4,01% di cui: 2,75% ditta 1,26% operai così suddivisi: - 2,25% contributo: 1,87% ditta 0,38% operai - 1,40% QSS: 0,70% ditta 0,70% operai - 0,36% QSSR: 0,18% ditta 0,18% operai	dal 01/12/07 al 30/09/16 @ - 7,30 % -	* da calcolare sull'Impon. Contributivo INPS
		dal 01/10/16 al 31/03/23 @ - 7,00 % -	@ da calcolare sulla Retribuzione Utile TFR
		dal 01/04/23 @ - 9,50 % -	& da NON applicare alle imprese Artigiane
		dal 01/10/23 @ - 7,00 % -	